

J
A
P
A
N
I
S
C
H
E

SKIZZEN

JAPANISCHE SKIZZEN

„So sah und erlebte ich Japan“

von

CHARLOTTE HARRER

Mit Stolz blickt der Japaner auf die neuen Errungenschaften der Technik, die er seinem Lande geschenkt hat. — Charlotte HARRER weiß in den Kapiteln „DIE KAISERLICHE UNIVERSITÄT“, „MODERNES JAPAN“, usw. sehr anschaulich zu berichten, wie sie sich auch in die ruhmvolle Vergangenheit des ostasiatischen Volkes versenkt hat, um sie in einer erlebnisreichen, bildhaften Sprache dem deutschen Leser von heute nahezubringen.

Der Verfasserin ist es fraglos gelungen, nicht nur zu beschreiben, d. h. eine oberflächliche Schilderung Japans und des japanischen Lebens zu geben, sondern durch das Wort den Leser zum eigenen Erlebnis zu führen, sodaß sich nach dem Lesen der ersten Kapitel der innere Zwang zum Weiterlesen einstellt. —

Das Buch kann von jedem Deutschen gelesen werden, ohne Unterschied der Berufe oder gar der Vorbildung. Gleichgültig, ob er in der Fabrik arbeitet oder am Schreibtisch sitzt. Die reizvolle Darstellung wird jeden packen. —

Im Hinblick auf das große politische Ereignis des Dreierpakt - Abschlusses hat das deutsche Volk in diesem Buch die Möglichkeit, seinen ostasiatischen Partner im Privat- sowie im öffentlichen Leben kennen zu lernen.

Das Buch ist ausgestattet mit einem mehrfarbigen Umschlag (nach Lichtdruck-Orig.), reich illustriert, 200 Seiten Umfang

PREIS 2.85 RM

**VERLAG
KARL CURTIUS**

BERLIN W 9, Potsdamer Straße 2

☐ Z